

# Tiongkok Berupaya Melawan Perang Perdagangan

## Yang Dicetuskan AS

2018-07-10 15:31:21

<http://indonesian.cri.cn/20180710/3f25f95c-50f1-2b50-8254-27d75edbc7f3.html>

Jurubicara Kementerian Perdagangan Tiongkok Senin malam (9/7) mengumumkan empat langkah untuk meredakan dampak gesekan perdagangan Tiongkok-AS. Ternyata, pemerintah Tiongkok tengah mempertunjukkan jurus majemuk untuk menurunkan kerugian perang perdagangan. Ini juga memantapkan kemampuan kuat Tiongkok untuk mengontrol risiko, ketetapan hati dan kesabaran untuk melawan perang perdagangan serta ide pemerintahan yang mengutamakan kepentingan rakyat.

Justru seperti apa yang ditunjukkan sejumlah analis, penambahan pengenaan tarif terhadap produk Tiongkok senilai 34 miliar dolar Amerika yang diekspor ke AS akan mendatangkan dampak terhadap sejumlah perusahaan terkait Tiongkok dan juga akan membawa dampak tertentu terhadap kehidupan karyawan perusahaan dan keluarga rakyat jelata. Mengenai akibat itu, pemerintah Tiongkok jauh dulu sudah sadar, maka terus dengan tegas menyatakan tidak mau turut ikut perang. Akan tetapi, pemerintah Tiongkok terpaksa ikut dalam perang perdagangan. Karena tokoh-tokoh yang berpandangan jauh sebelumnya sudah jelas bahwa AS sudah lama merencanakan perang perdagangan. Ini tak saja bertujuan untuk memperoleh apa yang disebutnya keseimbangan perdagangan, intinya ialah untuk memukul kemampuan inovasi iptek tinggi Tiongkok, dan secara fundamental mengekang pembangunan Tiongkok, bahkan mendesak ekonomi Tiongkok mengadakan reformasi struktural dan mengubah jalan pembangunan Tiongkok.

Oleh karena itu, bagi Tiongkok, perjuangan melawan perang perdagangan merupakan hal besar yang berkaitan dengan kepentingan inti negara, kepentingan masa depan bangsa dan kepentingan massa rakyat. Tiongkok harus dengan tak menghiraukan segala pembayaran yang dapat dikontrol menanggung kerugian yang tertentu.

Akan tetapi, kerugian kepentingan apapun hanya merupakan kerugian lokal dan lingkup kecil bagi Tiongkok secara keseluruhan, namun mungkin relatif besar dampaknya terhadap perusahaan individu atau sejumlah kecil perusahaan.

Perang perdagangan Tiongkok-AS baru dimulai, masih terdapat banyak variable. Dampaknya juga terus dalam perubahan dinamis dan konsep Tiongkok dalam menanggapinya harus disesuaikan kembali sewaktunya.